



ional de escritores de Bolivia

Se conformaron comisiones que analizaron temáticas diversas tales como la actualización de nóminas regionales de escritores, la identificación de las necesidades que atingen a los escritores de Bolivia, la factibilidad de una ley expresa que favorezca las necesidades, derechos y obligaciones del escritor boliviano, además de, como no podría ser de otra manera, problemas técnicos y estéticos ligados a la labor creadora de los literatos.

La noche del viernes estuvo dedicada a la lectura de la última producción de los escritores, oportunidad que sirvió para conocer nuevos libros y publicaciones en distintos medios. Los participantes departieron en torno a una fogata, convirtiendo la fría noche altiplánica en una cálida velada literaria.

Los asistentes al congreso fueron, por Cochabamba: Gastón Cornejo Bascopé, Oscar Arce Quintanilla, Jaime Zabaleta Meneses, Antonio Terán Cavero, Néstor Taboada Terán y Guillermo Razo Cuevas. Por La Paz: Rubén Vargas y Héctor Borda Leaño. Por Potosí: Armando Sánchez Velásquez. Por Tarija: Edmundo Torrejón Jurado. Por Sucre: Rodolfo Mier Luzio. Por Oruro: Alberto Guerra, Luis Urquieta, Marlene Durán, Miriam Montaño, Freddy Sanjinez, Jorge Encinas, Julia García y Benjamín Chávez.

Las conclusiones de este importante evento serán redactadas hoy, antes de la clausura del evento del que emergirá, también el nuevo directorio que regirá el accionar de SODESBO por el periodo 2002 -2004.



Ing. Luis Urquieta, Director de El Duende, da la bienvenida a los escritores.



Deportando un brindis



El poeta Héctor Borda es distinguido por la Alcaldía Municipal de Oruro.



Don Antonio Terán Cavero